

¿Qué Más Debería Saber Yo?



La participación está abierta a quienes viven, trabajan, asisten a la escuela o a terapias en la Ciudad de Chandler.

Por favor asegúrese de que su información permanezca actualizada y precisa. Envíe una nota por correo electrónico a return.safe@chandleraz.gov para proveer cambios o retirarse del programa.

Las personas inscritas serán contactadas por correo electrónico cada tres años para preguntar sobre su participación continua en el programa. Si no se recibe una respuesta dentro de un período de tiempo razonable, se removerá el registro.

Esta información sólo es accesible a la policía y los bomberos de Chandler con el acceso de seguridad apropiado. Es posible que los socorristas sólo puedan accesar esta información cuando puedan hacerlo de manera segura.

Devuélvanme a Salvo "Return Me Safe"

Un Registro a Través de Toda la Ciudad para los Miembros de la Comunidad con Necesidades Especiales



Return Me Safe Program
Chandler Police Department
250 East Chicago Street
Chandler, AZ 85225

P: 480-782-4130
chandlerazpd.gov

[/chandlerpd](https://www.facebook.com/chandlerpd)
 [@chandlerpolice
 \[@chandlerpolice\]\(https://www.instagram.com/chandlerpolice\)](https://twitter.com/chandlerpolice)

¿Qué es el Programa Devuélvanme a Salvo “Return Me Safe”?



El programa de registro voluntario “Return Me Safe” (Devuélvanme a Salvo) del Departamento de Policía de Chandler tiene el propósito de apoyar a las personas vulnerables de todas las edades en nuestra comunidad, quienes puedan tener problemas de comunicación o cuyo comportamiento los lleve a deambular o alejarse. Estos desafíos de comunicación y de comportamiento se pueden deber a una discapacidad intelectual/del desarrollo, una lesión cerebral traumática, la enfermedad de Alzheimer y trastornos relacionados, o a una condición médica.

Al proveerles a sus socorristas locales información crucial y una fotografía antes de una emergencia real, se puede reducir el valioso tiempo dedicado a recopilar esta información, acelerando y maximizando así los esfuerzos de búsqueda. Esta información también ayuda enormemente al personal de la policía y los bomberos al ayudar a promover interacciones efectivas.

¿Por Qué Necesitamos a Devuélvanme a Salvo?



Es posible que las personas a riesgo no se puedan identificar a sí mismas, o comunicarse con los socorristas en caso de una llamada de servicio o una emergencia. A través del programa confidencial Return Me Safe (Devuélvanme a Salvo), los socorristas pueden accesar información crítica sobre las necesidades inmediatas de una persona vulnerable.

Este programa se usa comúnmente para ayudar a buscar a una persona desaparecida. Sin embargo, hay ocasiones en las que los oficiales de policía pueden localizar a una persona antes de recibir una llamada al 911. Este sistema provee rápidamente valiosa información, tal como el método de comunicación preferido, sugerencias de enfoque, consideraciones de comportamiento, y detalles previos sobre la deambulación o el alejamiento.

¿Cómo Me Registro a Mí Mismo/a o a Alguien a Quien Cuido?



Para registrar a su ser querido, accese la forma de registro de Return Me Safe bajo el menú desplegable de “Servicios” en nuestro sitio web chandlerazpd.gov. El registro es gratis y fácil. Usted también puede escanear el código QR a continuación. Se le pedirá que cargue una foto reciente de alta calidad de la persona que está siendo registrada.



Complete la forma en línea para la persona que se esté registrando y envíela para su procesamiento. Si usted no puede completar la forma en línea, puede completar la versión en formato PDF, adjuntar una foto, sellar sus documentos en un sobre, y entregarlos en cualquier Estación de Policía de Chandler, Attn: Return Me Safe. El registro también se puede enviar por correo postal a:

Chandler Police Department
Attn: Return Me Safe
Mail Stop 303W
PO Box 4008
Chandler, AZ 85244-4008

Si tiene preguntas adicionales, por favor llame al 480-782-4857.